

Postanschrift: Tennisverband Sachsen-Anhalt e.V. • Salzmannstraße 25 • 39112 Magdeburg

An die Mitglieder des
Tennisverbandes Sachsen-Anhalt e.V.

Ihr Zeichen

Ihre Nachricht vom

Unser Zeichen

Ort, Datum

BK/Ke.

Magdeburg, 01.04.2020

Vereinsbrief des TSA zur aktuellen Lage

Liebe Tennisfreundinnen und Tennisfreunde, liebe Mitglieder,

hinter uns liegen die ersten Wochen einer außergewöhnlichen Situation. Ganz Deutschland steht still. Das öffentliche Leben und die sozialen Kontakte sind in einer Art und Weise eingeschränkt, wie sie für uns nicht vorstellbar war. Gerade das Miteinander im Verein, der Spaß beim gemeinsamen Sporttreiben und die Geselligkeit danach fehlen. Viele Vereine standen in den Startlöchern, um ihre Plätze für die neue Freiluftsaison vorzubereiten. Die von der Politik und den kommunalen Behörden getroffenen Entscheidungen zur Einschränkung treffen den Vereinssport hart, sind aber notwendig und vernünftig. Bitte halten Sie sich daran und Abstand zueinander.

Der organisierte Tennissport gehört zu den unverzichtbaren Vereinigungen, die mit ihrem ehrenamtlichen Engagement, für viele tausende tennisbegeisterte Mitglieder und Interessenten einen täglichen Beitrag leisten, den Gemeinsinn in unserer Gesellschaft zu entwickeln. Gerade jetzt kommt es darauf an, die Werte des Sports wie Fairness und Solidarität mehr denn je zu leben. Wenn jedes Mitglied eines Tennisvereins als Vorbild vorangeht, sind wir im Kampf gegen den Virus einen großen Schritt weiter. Dann wird der Sport auch in dieser Krise seiner gesellschaftlichen Verantwortung gerecht.

Gerade in diesen schwierigen Zeiten bitten wir Sie aber auch um Solidarität gegenüber Ihren Vereinen, den Trainerinnen und Trainern und den Hallenbetreibern. Denn auch sie stehen derzeit vor großen Herausforderungen: Auch wenn der Sportbetrieb eingestellt ist, müssen die Vereine und Hallenbetreiber weiterhin für Miete oder Unterhalt ihrer Sportstätten aufkommen. Selbständige Trainerinnen und Trainer müssen um Ihre Existenz bangen. Gerade jetzt ist es daher wichtig, dass wir unsere Tennisgemeinde unterstützen, anstatt vorschnell auszutreten oder anteilige Rückforderungen zu stellen. Denken Sie dabei an die vielen Ehrenamtlichen, die – häufig seit Jahren oder Jahrzehnten – ihre Tatkraft in den Dienst der Allgemeinheit stellen. Es kommt die Zeit nach der Krise, in denen wir nach den Wochen des Stillstands und der Distanz für viele Menschen Sportangebote vorhalten können. Bewegung stärkt die Gesundheit, Freude und Spaß im Verein stärkt die Seele. Hierin bestehen Chancen, neue Mitglieder für unseren Sport zu begeistern.

Wie groß die Einbußen für den organisierten Sport sein werden, lässt sich derzeit noch nicht absehen. Der Landessportbund Sachsen-Anhalt ist deshalb bereits im Gespräch mit dem Innenministerium, um Möglichkeiten der finanziellen Hilfe für den Sport in Sachsen-Anhalt zu klären. Der Tennisverband Sachsen-Anhalt e.V. setzt sich auch und gerade in diesen schwierigen Zeiten

für die Interessen seiner Vereine ein. Im Rahmen der gesetzlichen Einschränkungen bleiben wir für sie ansprechbar und entwickeln flexible Lösungen.

Es gibt gerade Wichtigeres als den Sport. Aber wir können dazu beitragen, diese außergewöhnliche Situation zu meistern. Zeigen wir deshalb, was uns der Sport gelehrt hat: Fairness, Solidarität und Teamgeist!

Bleiben oder werden Sie gesund. Halten Sie zusammen.



Für das Präsidium
Axel Schmidt
Präsident



Für die Geschäftsstelle
Bettina Krause
Geschäftsführerin